

## La deuxième vie de la Poterie



**La « Robe de mariée » d'Eva Haudum exposée à la Poterie.**

PHOTO PATRICIA DELAGE

**GRADIGNAN** Le site historique de la Poterie, lieu de résidence de l'association Terre d'art et d'argile, propose jusqu'au 29 août, tous les jours de 15 h 30 à 19 h 30, l'exposition des œuvres d'Eva Haudum. L'artiste, qui vit et travaille dans le Haut-Var, réalise des céramiques glaçurées. Elle crée des formes, réinvente des motifs et les répète avec quelques variations. L'association Terre d'art et d'argile, créée en 2011, a pour mission de développer les arts du feu, de l'argile, du plâtre et de la résine au travers de cours, stages, événements et expositions. L'entrée est libre. Renseignements au 05 56 8710 84.